

Les Salles -SUR-VERDON

Sentier naturaliste de Toine



2,5 km

1 h 30 min

Maxi : 514 m

Mini : 479 m



Randonnée facile



Départ : Bureau d'Information Touristique des Salles-sur-Verdon, Place Font Freye

Prendre la direction de l'église Sainte-Anne. La contourner, tourner à droite et suivre la rue de la Mouôle vers les boulodromes. Poursuivre en longeant l'avenue de Bocouenne sur la gauche, passer la médiathèque et continuer pendant 100 m jusqu'au panneau de Toine. Tourner à gauche sur le sentier en direction du camping «Les Ruisses». Suivre le balisage jaune sur le parcours ombragé serpentant à travers la forêt. Pour continuer, traverser la route, la longer brièvement et suivre le chemin à droite. Longer le lac et profiter de superbes panoramas. Poursuivre le chemin jusqu'au parcours de santé, puis le contourner par la gauche pour atteindre le parking de la base nautique municipale et du Surf Center. Monter les escaliers au fond du parking et tourner à droite en haut des marches en direction du poste de secours et du mémorial de l'ancien village. Longer le parking pour rejoindre la stèle «Canadair Pélican 41». Continuer tout droit le long de la route bordant le lac. Tourner à gauche à côté de Verdon Plage Loisirs et remonter en direction du village. Arrivé au bike parc, prendre le chemin à gauche. Monter les marches à gauche et suivre le balisage jaune pour revenir au village.

Start: Les Salles-sur-Verdon Tourist Information Centre, Place Font Freye

Head towards Sainte-Anne church. Go around it, turn right and follow rue de la Mouôle towards the pétanque grounds. Continue along avenue de Bocouenne on the left, past the media centre and continue for 100 m to the Toine sign. Turn left onto the path towards "Les Ruisses"

campsite. Follow the yellow markings on the shady path through the forest. Cross the road, walk alongside it briefly and follow the path to the right. Walk along the lake and enjoy the superb views. Continue along the path to the fitness trail, then take left and reach the parking of the municipal nautical base and Surf Centre. Take the stairs at the end of the parking and turn right at the top of the

steps towards the first-aid post and the former village memorial. Walk along the parking to reach the road and the "Canadair Pélican 41" monument. Continue straight ahead along the road by the lake. Turn left next to Verdon Plage Loisirs and follow up towards the village. At the bike park, take the path on the left. Climb the steps on the left and follow the yellow markings back to the village.